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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Stadtgebiet ist nach allgemeiner Einschätzung eine starke Bestandszunahme bei Elstern zu 
verzeichnen.  
Da Elstern häufig die Gelege und auch die Brut von Singvögeln zerstören, bin ich durch be-
sorgte Bürger informiert und gebeten worden, dieses Thema einmal anzusprechen.  
Diese Beobachtungen der Bürger decken sich auch mit meinen Erfahrungen und darum stelle 
ich der Stadtverwaltung heute folgende Fragen: 
 

1. Ist der relativ hohe Elsternbestand der Stadtverwaltung bekannt bzw. wie wird die Po-
pulationsstärke eingeschätzt. ? 

2. Sind der Stadtverwaltung irgendwelche Ursachen für die Bestandssteigerung bekannt?  
3. Wie wirkt sich der hohe Elsternbestand auf die Population bei Singvögeln aus? 
4. Sind Korrekturen der Bestandszahlen bei den Elstern möglich bzw. nötig? 

 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Hubert Salzborn 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 




